



VIDA SOCIAL

LEÓN Servicio Automotriz: primera empresa de mantenimiento de vehículos en firmar alianza con Tesla



Sucursal LEÓN Vitacura inaugura la alianza estratégica con Tesla.

Contará con servicios de mantenimiento certificada para vehículos de la marca

- Transformándose en la primera empresa de mantenimiento automotriz en firmar una alianza con TESLA, LEÓN cuenta con neumáticos, maquinaria y técnicos certificados para trabajar con la prestigiosa marca. Con este desafío, se une con fuerza a la revolución de la movilidad eléctrica y reafirma su compromiso con un futuro sostenible. Cabe destacar que, según un informe de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC), la venta de autos 100% eléctricos obtuvo un récord de ventas, con la comercialización de 1.735 unidades hasta junio de 2024, con un incremento de un 125,6% "En este sentido, la compañía está alineada con el creciente interés de los usuarios por adquirir vehículos más eficientes y de tecnologías limpias que contribuyan a cuidar el medioambiente", señala Julio León, gerente general de LEÓN Servicio Automotriz.



Mario Ubilla, director de operaciones; Omar Valencia, gerente cluster, Carolina León, gerente de comunicaciones; Leonel Robledo, product manager de neumáticos y Germán Rodríguez, técnico mecánico. Todos de LEÓN Servicio Automotriz.



Carlos Zamorano, Luis Becerra y Bruno Ortiz, jefes de servicio de LEÓN Servicio Automotriz.



Juan Carlos Figueroa, mecánico alineador certificado.



Equipo LEÓN en sucursal Vitacura.



José Tomás Gutiérrez, cliente LEÓN Servicio Automotriz y Carlos Zamorano, jefe de servicio.